



**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

*El BCB contribuye al desarrollo económico y social del país*

**Comunicado de Prensa**  
**CP 41/2019**  
**15 de julio de 2019**

### **Homenaje a la Revolución de La Paz**

El Banco Central de Bolivia (BCB) rinde su más efusivo homenaje al departamento de La Paz, en el 210 aniversario de la Revolución del 16 de Julio de 1809, movimiento que fue gestándose desde los primeros levantamientos indígenas de Tupak Katari y Bartolina Sisa, para finalmente desembocar en la acción de los protomártires de la independencia encabezados por Pedro Domingo Murillo y otros.

La libertad que disfrutamos en la actualidad, es producto de la lucha emprendida por esos hombres y mujeres a quienes posteriormente siguieron miles de combatientes de todas las clases sociales, en el transcurso de 15 años, hasta culminar con la independencia de Bolivia.

Por este motivo, el Ente Emisor tributa un justo homenaje a muchos de estos héroes que entregaron su vida en el Altiplano, Valles y Llanos, a través de la inclusión de sus imágenes en los distintos cortes de la Primera Familia de Billetes del Estado Plurinacional.

De esa manera, el pueblo boliviano siempre tendrá presente el accionar patriótico de dichos personajes, quienes inscribieron sus nombres en las páginas gloriosas de la historia de Bolivia, para legarnos la libertad.